

A todo señor, todo honor

No puedo dejar de lamentar la ausencia de mi profesor Guillermo Llanos Bejarano, MD, QEPD, editor por muchos años de la Revista Colombia Médica, a quien recuerdo con aprecio y cariño, pues por su calidez humana, su sentido de pertenencia institucional, sus admirables consejos, su buen humor, y su incansable labor; se destacó entre los que tenemos la tarea en nuestros estudiantes de «formar», es decir, de «dejar huella».

Y en más de una oportunidad logré recibir sus invaluable conocimientos: durante mis estudios de pregrado en Medicina en la Universidad del Valle en los años '80, y posteriormente como estudiante de postgrado en Epidemiología en la Universidad del Valle en los años 2003-2005. Durante esta segunda etapa por sus recomendaciones logré laborar durante dos años en la División de Investigaciones de la Universidad Libre Seccional Cali, desde donde igualmente por sus consejos logré realizar el Curso

Corto para Editores de Revistas Médicas del British Medical Journal en Londres, Gran Bretaña; lo que permitió la oportunidad de conformar a su lado y con su orientación, inicialmente como Editor Asociado y luego como parte del Cuerpo Editorial de la Revista Colombia Médica, además de ser Editor Invitado en dos suplementos de tan exitosa publicación.

Para Usted Doctor Llanos, mas que agradecimientos; y orgulloso por su ejemplo como individuo interlocutor en este mundo de la vida, . . . mil gracias por dejar su huella en mí.

CARLOS ALBERTO VELASCO BENITEZ

Editor

Director del Grupo de Investigación

GASTROHNUP

Profesor Titular. Universidad del Valle

Cali, Diciembre 15 de 2009